



Jornada de trabajo de empresas de inserción centrada en una de las empresas apoyada por Peñascal Koop. y creada en 2018, Perpetuum Mobile.



Apertura de nueva línea de negocio de Outsourcing Industrial de la empresa de inserción
Koopera Servicios Ambientales, promovida por Cáritas Bizkaia en 2016.

→ DEPARTAMENTO FORAL DE EMPLEO, INCLUSIÓN SOCIAL E IGUALDAD



La diputada de Empleo, Inclusión Social e Igualdad, Teresa Laespada, visitó ayer el centro Muelle 3.

La Diputación cofinancia un programa de inclusión sociolaboral de Cáritas, Agiantza, Peñascal, Zabaltzen y Sartu

Sendotu Aldiberean llegará en Bizkaia a 3.840 personas desempleadas de larga duración y en riesgo o situación de exclusión

REDACCIÓN/BILBAO

El Departamento de Empleo, Inclusión e Igualdad de la Diputación Foral de Bizkaia destinó el año pasado una inversión de 150.000 euros al programa Sendotu Aldiberean, una iniciativa para la inserción sociolaboral impulsada por las entidades Cáritas, Agiantza, Fundación Peñascal, Zabaltzen y Gantaroa-Sartu. Esta partida supone la mitad del dinero necesario para desarrollar el programa el territorio.

La diputada Teresa Laespada, junto con responsables de las organizaciones promotoras, visitó ayer el Centro Muelle 3 de Bilbao, un ejemplo práctico de cómo se gestiona este programa que beneficiará a un total de

3.840 personas desempleadas de larga duración y en riesgo o situación de exclusión de Bizkaia hasta el año 2020.

Sendotu Aldiberean es un programa para el conjunto de Euzkadi, dotado con 8 millones de euros, de los que la mitad serán aportados por el Fondo Social Europeo. De estos 8 millones, 55 millones de euros se destinarán a proyectos en Bizkaia.

Según explicó Laespada, el arranque de este programa durante el pasado año procedía de una inversión de 300.000 euros en Bizkaia, que fue posible con el compromiso de Europa y la apuesta decidida del Departamento de Empleo, Inclusión Social e Igualdad de la Diputación,

que destinó 150.000 euros de su presupuesto foral».

Sendotu Aldiberean es un programa que persigue la eliminación de los obstáculos que impiden a las personas más alejadas del mercado de trabajo pasar precisamente al empleo desde de las políticas de apoyos sociales existentes. En este sentido, la diputada precisó que, especialmente, se atiende a criterios de diversidad, discapacidad e igualdad desde una perspectiva de desarrollo sostenible.

«Esta línea de trabajo orientada hacia la empleabilidad y la activación de los colectivos más distantes del mercado de trabajo es una de las líneas estratégicas del Departamento que dirijo. Se puede decir que este programa es un ejemplo de la circularidad de las políticas que estamos impulsando, porque aún nuestros ámbitos competenciales, remarcó.

No sólo empleo

Las previsiones de los gestores de este proyecto es ir más allá del estricto objetivo laboral. Junto al reto de lograr un millar de puestos de trabajo, también se contemplan 1.360 cualificaciones profesionales y numerosas actividades socioeducativas y prela-

borales. Sendotu Aldiberean es una agrupación con entidad jurídica con una estructura de colaboración abierta de siete entidades sociales (las cinco que operan en Bizkaia, a las que se suman Sartu Araba y Erroak) que aprovecha los re-

ursos, el conocimiento y las posibilidades que poseen, generando sinergias nuevas para responder desde varias ópticas a la exclusión social, mediante intervención adaptada a las necesidades específicas de las personas en situación o riesgo de exclusión.

Participación de la empresas de inserción Sokaire, promovida por Sartu Gaztaroa, en la mesa de experiencias desarrollada en la jornada TRANSFORMANDO EL EMPLEO DESDE EL DERECHO A LA EQUIDAD, celebrada en Bilbao el 12 de junio de 2017 ante más de 100 personas asistentes, visibilizando con logos y mención explícita la cofinanciación de FSE. Enlace a ponencias, fotos y videos de la jornada en

<https://www.sendotualdiberean.org/jornada12junio/>



Realizamos la jornada ‘Transformando el empleo desde el derecho a la equidad’, con más de 100 personas asistentes.

Hablamos de las desigualdades de género en el mercado de trabajo, del “suelo pegajoso” (trabajos de reproducción, domésticos y de cuidados no remunerados a las que tradicionalmente se ha relegado a las mujeres), desde un discurso crítico ligado a la economía feminista y a la perspectiva del **empoderamiento de las mujeres en el ámbito económico** y las políticas que se derivan de tal planteamiento.

Tuvimos la oportunidad de escuchar experiencias de autoorganización y denuncia como la de la Asociación española de camareras de piso Las Kellys, prácticas de empleo innovadoras como la empresa de inserción Sokaire y las promovidas por la Asociación para el empleo y el desarrollo sostenible y en igualdad El Colletero (Nalda, La Rioja), que impulsa proyectos que activan el empleo en el medio rural.

Se pueden acceder a los videos y ponencias de la jornada en <http://www.sendotualdiberean.org/jornada12junio/>

 <p>TRASFORMANDO EL EMPLEO DESDE LA ECONOMÍA FEMINISTA</p> <p>12 de Junio 2017 Sala BBK</p>	<p>PROGRAMA</p> <p>09.00 Acogida</p> <p>09.15 Inauguración <i>Teresa Laespada</i>, Diputada de Empleo, Inserción e Igualdad de la Diputación Foral de Bizkaia. <i>Beatriz Artolazabal</i>, Consejera de Empleo y Políticas Sociales del Gobierno Vasco. <i>Juan Maria Aburto</i>, Alcalde del Ayuntamiento de Bilbao. <i>Fundación BBK</i>, pendiente concretar <i>Marta Sénz y David Tellería</i>, Sendotu Aldiberean.</p> <p>10.00 Precariedad laboral y mujeres: entre el suelo pegajoso y el techo de cristal. <i>Ana Maria Rivas</i>, Doctora en Sociología y Profesora de Antropología Social en la Universidad Complutense de Madrid. Presenta: Bernart Baltza.</p> <p>10.45 Políticas Activas de Empleo desde la Perspectiva de Género. <i>Begoña Perez Eransus</i>, Profesora titular del Departamento de Trabajo Social de la Universidad Pública de Navarra. Presenta: Begoña Rey.</p> <p>11.30 Diálogo y preguntas</p> <p>11.45 Descanso</p> <p>12.15 Mesa de experiencias Inspiradoras: Presenta Izaskun Barbero <i>Angela Muñoz</i>, Vicepresidenta de la Asociación Las Kellys, Madrid. <i>Mila Perez</i>, Responsable de producción en Sokaire, Empresa de Inserción, Euskadi. <i>Raquel Ramirez</i>, Asociación El Colletero de Nalda (La Rioja).</p> <p>13.30 Presentación del Proyecto Sendotu Aldiberean. <i>Karmele Artaraz y Nando Consuegra</i>.</p> <p>14.00 Fin de la jornada</p>
---	---

Proyecto de

Financiado por Fondo Social Europeo

	 <p>Europar Batasuna Europako Gizarte Funtza EGFk zure etorkizunean inbertitzen du</p> <p>Unión Europea Fondo Social Europeo El FSE invierte en tu futuro</p>
---	---